

Retrouvailles à Cordoue

Quel endroit plus judicieux que Cordoue, ville à l'histoire si diversifiée et métissée par de nombreuses cultures, pour rassembler des jumelers venus des divers pays partenaires de l'association de Madrid (Bucarest, Paris et Stuttgart).



C'est ainsi que nos amis Madrilènes nous ont accueillis : une vingtaine d'Allemands, une dizaine de Parisiens et notre amie Mariana de Bucarest, du 24 au 29 septembre 2017.

Hébergés dans un hôtel familial situé au cœur de cette superbe cité Andalouse, à 2 pas de la fameuse Mezquita convertie en cathédrale, du quartier juif, nous avons pu arpenter ses rues à pied, nous promener le long du Guadalquivir traversé par son superbe pont en pierres. Sans oublier sa fameuse rue aux Fleurs. Et pour varier les plaisirs, nous avons découvert Carmona, superbe ville perchée sur une colline à proximité de Séville. Tout cela sous le ciel bleu andalou, et des températures bien généreuses pour la saison.



Camilo a su nous concocter un programme riche en découvertes, la cerise sur le gâteau étant un magnifique spectacle de flamenco afin de clôturer notre semaine. Je ne peux passer sous silence toutes



les délicieuses spécialités culinaires andalouses qui ont jalonné tous nos repas, nous permettant là encore d'allier découvertes et plaisirs, à partager entre amis délicieuses spécialités culinaires andalouses qui ont jalonné tous nos repas, nous permettant là encore d'allier découvertes et plaisirs, à partager entre amis. Vous l'avez compris, nous avons vécu une semaine exceptionnelle, extrêmement enrichissante et très divertissante ; ce sont les ingrédients qui nous procurent le plaisir de nous retrouver chaque année. Vivement notre prochaine rencontre, qui aura lieu en juin 2018 en Allemagne, à l'occasion du cinquantième de l'association de Stuttgart !

Pierre-Yves Videlot

Muchas gracias a todos!

Viva España !

Vivent les jumelages !